

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan latar belakang masalah, identifikasi masalah dan pembahasan masalah yang telah diuraikan, fokus permasalahan serta menurut hasil yang diperoleh dalam penelitian ini dapat disimpulkan hal-hal yang : diuraikan sebagai berikut;

1. Terdapat kepatuhan membayar zakat terhadap Implementasi zakat profesi di Desa Susukan Kecamatan Tirtayasa Kabupaten Serang sebesar 1,170 koefisien jalur sebesar 0,342. Data analisis variabel kepatuhan membayar zakat terhadap Implementasi zakat profesi dikategorikan pada data distribusi normal berdasarkan perhitungan antara χ^2_{hitung} dan χ^2_{tabel} , didapat $\chi^2_{hitung} = 59$, dan $\chi^2_{tabel} = 7,81$. $\chi^2_{tabel} \geq$ daripada χ^2_{hitung} . Nilai validatas instrument nilai r tabel dengan n= 44 pada signifikansi 5% pada distrbusi nilai r tabel statistik maka

diperoleh sebesar 0,224 maka dinyatakan valid. Adapun nilai reabilitas yaitu *r alpha* dapat dilihat pada akhir analisis yaitu bernilai **0,736** sedangkan *r* tabel bernilai **0,294**. *R alpha* positif dan lebih besar dari *r* tabel maka kuesioner tersebut reabel sehingga dapat diteliti.

2. Terdapat tingkat kesadaran masyarakat terhadap Implementasi zakat profesi di Desa Susukan Kecamatan Tirtayasa Kabupaten Serang sebesar 0,408 koefisien jalur sebesar 0,956. Data analisis variabel tingkat kesadaran masyarakat terhadap implementasi zakat profesi dikategorikan pada data distribusi normal berdasarkan perhitungan antara χ^2_{hitung} dan χ^2_{tabel} , didapat $\chi^2_{hitung} = 38$, dan $\chi^2_{tabel} = 7,81$. $\chi^2_{tabel} \geq$ daripada χ^2_{hitung} . Nilai validatas instrument nilai *r* tabel dengan *n*= 44 pada signifikansi 5% pada distrbusi nilai *r* tabel statistik maka diperoleh sebesar 0,224 maka dinyatakan valid. Adapun nilai reabilitas yaitu *r alpha* dapat dilihat pada akhir analisis yaitu bernilai **0,752** sedangkan *r* tabel bernilai

0,294. r *alpha* positif dan lebih besar dari r tabel maka kuesioner tersebut reabel sehingga dapat diteliti.

3. Pengaruh kepatuhan membayar zakat dan tingkat kesadaran masyarakat terhadap Implementasi zakat profesi di Desa Susukan Kecamatan Tirtayasa Kabupaten Serang yaitu hasil pengujian nilai R atau korelasi ganda yaitu **0,46** berarti ini menunjukkan sedang, korelasi ini berada pada posisi 0,40– 0,599 dan nilai F_{hitung} sebesar 0,047 dan F_{tabel} sebesar 0,05 sehingga $F_{hitung} > F_{tabel}$ pada $(\alpha) = 5\%$ sehingga disimpulkan bahwa variabel kepatuhan membayar zakat dan tingkat kesadaran masyarakat secara bersama-sama berpengaruh terhadap implementasi zakat profesi di Desa Susukan. Sedangkan uji homogenitas varian data ini menggunakan *Levene statistik* pada taraf α (0,95), $df_1 = 10$, $df_2 = 34$ sehingga diperoleh $F_{tab} = F_{it}$ (3,60=2,41, sehingga $F_{hit} > F_{tab}$, maka H_0 diterima. Maka angka R-Square 0,020 berarti variabel X_1 , X_2 terhadap variabel Y sebesar **20%**.

Sedangkan sisanya **80%** dijelaskan oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam penelitian ini.

B. Implikasi

Hasil Penelitian ini membawa implikasi untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dan kepatuhan membayar zakat terhadap implementasi zakat profesi di Desa Susukan Kecamatan Tirtayasa Kabupaten Serang, atas dasar itu maka implikasi penelitian ini diuraikan sebagai berikut:

1. Upaya badan zakat seperti BAZ atau LAZ lebih turun langsung ke masyarakat dan memberikan sosialisasi secara intensif yang bekerja sama dengan pihak Desa Susukan Kecamatan Tirtayasa Kabupaten Serang
2. Warga Masyarakat Desa Susukan Kecamatan Tirtayasa Kabupaten Serang lebih meningkatkan lagi kesadaran diri terhadap implementasi zakat profesi.

C. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, dan kesimpulan yang dirumuskan saran-saran kepada perusahaan dan penulis sebagai berikut:

1. Para individual muzakki lebih mengoptimalkan tingkat kesadaran dan kepatuhan dalam membayar zakat profesi.
2. Pemerintah Desa Suskan Kecamatan Tirtayasa Kabupaten Serang harus bekerja keras lagi dalam mensosialisasikan melalui kerja sama dengan LAZ atau Bazda.
3. Sistem pencatatan yang efektif dan efisien agar masyarakat *muzakki* lebih semangat dalam berzakat profesi.